

D2660

東大阪東ロータリークラブ

Rotary



HIGASHIOSAKA-EAST ROTARY CLUB

ロータリー：
変化をもたらす

Club Weekly Report 2018-2-22 No.2554

創立：昭和40(1965)年3月4日

『ロータリアンとしての優しさを大切にしクラブを愛する心をもとう』

例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～ HP：<http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長：田中 哲男 / 幹事：大塚 俊彦 / 会報資料担当：梶本 高久

今日の例会

- 卓話
「自己紹介 ～Part2～」
山崎 直人 君
- 「街に灯を」
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会後
第3回よろず相談室実行委員会

来週の例会予定

- 3月1日(木)
卓話「東大阪市の水道」
東大阪市上下水道局
神谷 建司 様
濱野 富男 様
佐藤 結里 様
- 例会前 3月度定例理事会

2月は
平和と紛争予防/紛争解決月間
です

先週の出席報告(2/8)

先週(2/15) 休会
(2/8)の出席者数：29名(2)名

2/8 HC出席率：56.86%

※()内数字は出席免除会員の出席者数
会員：63名(免除14名)

	1/25	2/1	2/8
HC出席	36(1)名	37(2)名	29(2)名
MU出席	10(2)名	7(0)名	8(0)名
修正出席率	86.79%	86.27%	72.55%

会長の時間

田中 会長

2月1日の例会後、夜の便で台湾に出発致しました。2月1日より2月7日(水)までの出張にて、現地のお正月前(旧正月)のムードの中で取引先を訪問して忘年会にも沢山参加しました。

帰国する前夜(2月6日23時50分頃)に台湾花蓮県を震源とするマグニチュード6.4の強い地震が発生しました。私は台北市内のホテルの最上階16階に宿泊しておりましたので、凄く揺れを体験致しました。バスルームの近くの洋服掛け(クローゼット)のハンガーが音を立てて(ガチャガチャと)恐怖心をあおりました。最初のうちは、少しお酒を飲んでおりましたので、年のせいかなふらふらしているのかな?と思ったのですが、ハンガーの揺れが地震だとはっきり気づかせてくれました。とっさに体を隠すところ?非常口はどこなのか?とかを考えましたが、結局何も出来ないまま20~30秒ぐらいじっとしておりました。今まで出張で何回も訪して3回ぐらい地震を体験しております。日本と同様に大変地震の多い国であります。今回は花蓮(かれん)市内でホテルやビルの一部が倒壊する等の多大な被害が有り、少なくとも7~10人ぐらいの人々が亡くなられ、250人以上の負傷者が出たのではと報道されております。

ガバナー事務所(片山勉ガバナー)より2018年2月15日付にて、“台湾東部地震に対する地区義援金募集について”という文書にて各クラブに支援依頼が来ております。

日本と台湾との友好関係は永く続いており、皆さんご存知のように東日本大震災の際には、世界中のどの国よりも素早く、最も多額(総額200億円)の支援をいただきました。2660地区内の各クラブの内には、台湾のRCと姉妹・友好提携を結んでいるクラブが数多くあり、米山奨学生・学友も多数おります。皆様、何卒宜しく募金にてご支援ご協力の程をお願い申し上げます。

*2018~2019年度の「青少年交換」プログラムにての派遣が決定致しました藤井華子さんの事案に関して、東大阪RCと我がクラブは協同する形にて今後のプロセスを取り進める事となっておりますが、2月8日例会後、東大阪RCより現会長・幹事様、次年度会長(エレクト)次年度幹事(副)が当クラブに来られ、基本的に東大阪RCにて地区との取り決めのリーダーシップを取っていただき又諸準備・手続きについても主体的に進めていただき、我がクラブは補佐する立場を取りその内容・プロセス詳細については東大阪RC様よりご連絡をしていただく事と決定致しました。

*短期青少年交換（タイ・ヤンナワRCー日新高校）プログラム

2018年4月2日～4月7日（日新高校）5名

2018年4月7日～4月12日（タイ・ヤンナワ）6名

上記の日程にて航空券の発券をはじめ、ほぼ諸準備が整いました。

ヤンナワRCよりは男性4名・女性2名が来日されます。基本的に日本の派遣学生のファミリーがホームステイを受けると理解されていますが、男性3名については当クラブにてホストファミリーをお願いする事になりますので、何卒宜しくご理解・ご協力の程をお願い申し上げます。

幹事報告

大塚幹事

《これからの予定》

- 【1】 本日例会後、第3回よろず相談室実行委員会
- 【2】 2/23（金）IM第4組第1回会長・幹事会（水上会長エレクト、藤本副幹事出席）
- 【3】 2/24（土）米山奨学生終了者歓送会
- 【4】 2/25（日）ROTEX主催日本文化体験及びローターアクト第2回地区献血お手伝い
- 【5】 3/1（木）例会前、3月度定例理事会

<連絡事項>

- 【1】 この度小田原中RCのメンバーが3月23日に来訪されます。懇親会ならびに親睦ゴルフを予定しておりますので皆さま奮ってご参加のほどお願い致します。

委員会報告

◎社会奉仕委員会

戸田委員長

2月6日布施駅前プラザにて東大阪みどりロータークラブ主催の教育講演会に出席致しました。

小学校のクラスで豚を飼うという映画化もされた実話について最終的に食肉センターに送られることになる豚のPちゃんを通じて命の大切さを考えるという内容でした。葛藤する子供達の映像に心を打たれ感動して涙される方もいらっしゃいました。講師の黒田先生のお話も映画の裏話や当時の子供達の状況など分かりやすく大変勉強になり、充実した教育講演会でした。



2月11日（日）東大阪小アリーナにて、一般社団法人はぐくみネット主催の第二回東大阪小学生かるた大会に出席致しました。

会場の設営や審判には東大阪ローターアクトの皆さんが手伝っておられました。

朝早くからたくさんの子供達が参加し、真剣勝負の熱戦が繰り広げられました。また生駒学園からも2チームが参加し、勝ったり負けたりわいわいにぎやかに試合をしていました。はじめて参加してもらいましたが、どのチームも想像以上にレベルが高くて驚きました。

試合の待ち時間に生駒学園の子供達の練習に参加してもらいましたが、あまりの速さに全くついていけませんでした。。。遊びのカルタもこれだけ真剣にすると集中力、判断力、瞬発力、記憶力、そしてメンタルを鍛える事ができて、とても役に立つものだなあと感心しました。

主催の方のお話によるともっと規模を大きくして、子供達に東大阪の事をもっとよく知ってもらって、東大阪に愛着をもって欲しいとのことでした。

真剣勝負を観戦するだけでも面白いので、また来年も参加できたらと思います。





2018年1月 ER輪の会俳句 自薦句

精一 透き通る初湯で望む吉野山
侑才 純白の冬帝の村しずまれり
邦夫 雪雲を抜け落日の大都会
靖明 凍雲が上から脅す家路かな
洋子 ふるさとの山は一つや初比叡
春正 齒が抜けて齢めでたしお正月
安徳 王道を行けず脇道初詣